

## 1,1 Millionen Fluggäste mit Ziel Mittelmeerinseln im August 2014

Im August 2014 sind 1,1 Millionen Flugtouristen von deutschen Flughäfen auf die Mittelmeerinseln gereist. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) anlässlich des Tages der Zivilluftfahrt am 7. Dezember 2014 mitteilt, waren das 1 Million Passagiere mehr als im Januar, dem traditionell aufkommensschwächsten Monat. Die Passagierzahlen im gesamten Auslandsverkehr war im August 2014 mit 8,8 Millionen im Vergleich zum Januar 2014 mit 4,7 Millionen nur annähernd doppelt so hoch. (ampnet/nic)

